
1  

ACTA CONSEJO DE CAMPUS EXTRAORDINARIO 

Miércoles, 25 de octubre 2023 

       16:15 horas.  

 

 
Preside la reunión: directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez  

Asisten: director Escuela de Ciencias y Tecnologías, Prof. Patricio Sandoval Urrea;   

directora Escuela Educación, Prof. Lorena Antileo Miño; subdirector Académico y 

Estudiantil, Dr. Guillermo Pereira Cancino. 

Representante estudiantil: Alvaro Godoy Ortiz, presidente federación de estudiantes.  

Prof. Juan Francisco Oliva, jefe de carrera de Enfermería en representación de la Decana 

de enfermería, Dra. Vivian Jofré. 

Invitado: Dr. Jonathan Guzmán Sandoval, jefe de la Unidad de Innovación y Gestión de 

Proyecto e Investigación. 

Tema a tratar:  

• Espacio Cowork Campus Los Ángeles. 

 

La dra. Díaz; da inicio a las 16:35 horas, agradeciendo a todos y todas por la coordinación 

para poder asistir a la reunión.  

A solicitud de todos los asistentes, se solicita que se dé comienzo al Consejo en honor a la 

hora; ya que no se puede continuar esperando más a la directora Escuela Educación.   

Dr. Guzmán; a solicitud de Dra. Diaz, se realiza esta presentación del estado de avance del 

espacio Cowork que se tiene proyectado para el Campus Los Angeles, este es una labor 

que se inició en junio año 2022, se nos solicito un espacio físico.  

Se da comienzo a la presentación  

Espacios Coworking: espacios físicos que propician el trabajo colaborativo con el fin de 

ampliar las redes, se pueden reunir con distintos colegas de diferentes áreas en un espacio 

abierto donde puedes interactuar.  

La Universidad de Concepción tiene considerado la implementación de espacio Cowork en 

sus tres Campus y se iniciaría primeramente en nuestro Campus. 

En función Proyecto UCCO 21102, se busca implementar estos espacios. Para esto el año 

pasado nos solicitaron proponer un espacio físico para poder adecuarlo.  

• Se propone sala de segundo piso de Unidad de Comunicación. 

Se realizo invitación a funcionarios y funcionarias del Campus, donde asistieron muy pocos 

para juntarnos dentro de esa sala para revisar y analizar.  

Desde la Dirección de Servicios, nos informan que este espacio no es el adecuado (por 

infraestructura) no cumple con los requisitos.   
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Durante este año 2023, nos solicitan proponer un nuevo espacio, se envía información a la 

DISERV. 

• Evaluar Sala 92  

Se acepta sala y se reciben dos propuestas desde Dirección de Servicios. (ver imágenes)  

• 1° propuesta, eliminar toda la tabiquería y remodelar todos los espacios 

presupuestos aprox. $90.825.000.- 

• 2° propuesta, se trabajaría en un sector de los espacios, presupuesto aprox. 

$32.550.000.-  

Duración de los trabajos 6 meses 

Proyecto UCCO 21102 cubre $30.000.000.- 

La pregunta que se deja es ¿Se acepta o se rechaza disponer de este Espacio Cowork? 

Dra. Diaz, esto se converso con anterioridad en Consejo de Campus, habíamos propuesto 

la segunda alternativa, por eso se solicitó una nueva propuesta.  

Prof. Sandoval; consulta por los montos de las propuestas y quien asume esas diferencias 

y su segunda pregunta es donde quedarían los materiales que pertenecen al Departamento 

de Geomática y si quedase algo donde se trasladaría.  

Prof. Guzman; menciona que los materiales que se encuentran en ese espacio y están todo 

en desuso y la mayoría de las veces se encuentra desocupada sin estudiantes.  

Prof. Antileo; consulta si ese espacio (bodega) es el que se facilitaría para el magister.  

Dir. Diaz, menciona que de igual forma se podría utilizar para el postgrado, ya que tiene 

varios espacios, razón por la que se presenta ante el consejo, para poder conversar y saber 

las opiniones de las escuelas y de la carrera de enfermería.  

Prof. Antileo, señala que hasta ahora aun no recibe respuesta desde el Director del Magister 

por la oficina de la sala 92, esto se iba a analizar al interior del Comité, va a consultar, pero 

no puede dar una respuesta mientras no converse con el Profesor Gonzalo Aguayo, pero 

de forma personal su opción es la primera propuesta.  

Prof. Oliva; señala que nos gusta la primera opción, comenta que enfermería esta 

necesitando un laboratorio de anatomía y que no solicitaban esas salas porque tenían la 

información que pertenecían a Geomática.  

Dir. Diaz, es nuestra triste realidad, sabemos que estamos comprimidos, tratamos de hacer 

maravillas con los espacios, pero tenemos que ver que es lo mejor.  

Se dialoga sobre este punto.  

Prof. Sandoval, con respecto a la solicitud de Prof. Oliva, señala que recibió una nota hace 

un tiempo atrás la cual no he sociabilizado con el departamento al que pertenezco, pero se  

veía la posibilidad de compartir el espacio que tiene en el Laboratorio de Ciencias del 

Trabajo, la particularidad que tiene es que se puede subdividir el espacio en dos salas 

operativas  o bien en una sala grande, en ambos sectores tenemos equipos de la carrera 

en donde aún tengo seis estudiantes aproximadamente, en lo practico obviamente lo que 
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se ha hecho es utilizarlo, porque esta centralizado en secretaria académica y ellos  

designan para algunas clases, tiene una capacidad máxima para 20 alumnos; a lo mejor 

nos podríamos acomodar para que ese espacio sea más  aprovechado de lo que se está 

haciendo hoy día, solo hay que tener la precaución de guardar los fantomas sobre todo en 

los inviernos por que se llueve ese es un problema que debemos manejar, asi que 

evaluemos el espacio si te acomoda.  

Dra. Diaz, agradece la solución al requerimiento de enfermería.  

Se le informa a la Directora de la Escuela que se necesita la respuesta del espacio Cowork 

lo antes posible para poder responder a Dirección Servicios.  

Prof. Antileo, comenta que tratara de comunicarse con el profesor Aguayo, para poder dar 

una respuesta.  

Se continúa dialogando sobre la propuesta, al no poder llegar a acuerdo se agenda un 

nuevo consejo extraordinario para el martes 31 de octubre de 10:00 a 11:00 horas en Sala 

de reunión de Dirección, para poder tomar una decisión definitiva.   

Se agradece la asistencia.  

 

 

   


